



# MEDIEN-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

## Expeditions-Kreuzfahrt: Spitzen-Lektoren in der Arktis an Bord

- **Grönlands ehemalige Premierministerin begleitet im Sommer 2025 Expeditions-Kreuzfahrt von Swan Hellenic an Bord der »SH Vega«**
- **Nordwest-Passage und Nordlichter mit Swan Hellenic**

Düsseldorf, April 2025

Klein, wendig, elegant, mit umweltfreundlicher Technik sowie einer hohen Eisklasse ausgestattet: Das sind die Vorteile der beiden neuen Expeditions-Kreuzfahrtschiffe von Swan Hellenic. Ein weiterer Trumpf sind die Lektoren und Experten, die die Expeditions-Kreuzfahrten auf »SH Vega« und »SH Diana« in der kommenden Arktis-Saison 2025 begleiten.

- **Expeditions-Kreuzfahrt: Ehemalige Premierministerin Grönlands an Bord**

Swan Hellenic hat für die Arktis-Saison 2025 insgesamt sechs Experten und Lektoren gewonnen: Grönlands ehemalige Premierministerin, Aleqa Hammond, ist eine leidenschaftliche Streiterin für arktische Kultur, Politik und Umwelt. Sie begleitet die Expeditions-Kreuzfahrt von Island nach Grönland, die am 31. Juli 2025 mit »SH Vega« startet.

Der Biologe Uli Reyer referiert auf der Reise „Spitzbergen entdecken“ vom 20. bis 27. Juni 2025. Reyer ist Spezialist für Tierverhalten und alpine Vögel. Glaziologe Urs H. Fischer studiert seit Jahrzehnten die Dynamik von Gletschern. Er ist auf drei Fahrten im Juni und Juli an Bord.

- **Lektor Antony Jinman hat Nord- und Südpol auf Skiern erreicht**

Die Fotografin Arielle Montgomery ist eine Kennerin der Kultur des indigenen Stammes der Kalaallit. Sie fährt auf zwei Expeditions-Kreuzfahrten im August mit. Polar-Experte Antony Jinman, der Nord- und Südpol auf Skiern befahren hat, berichtet den Gästen auf der Rundtour „Nordwest-Passage und Nordlichter“ ab 30. August 2025 von seinen Abenteuern. Die Politikwissenschaftlerin Gabrielle Slowey spricht bei zwei Expeditions-Kreuzfahrten im August und September über indigene Kommunen und deren Selbstbestimmung.

- **Patrizia Iantorno, CCO Swan Hellenic: „Kenner ihres Fachs“**

„Wir freuen uns, dass wir diese absoluten Experten für die Arktis-Saison 2025 gewinnen konnten“, sagt Patrizia Iantorno, Chief Commercial Officer von Swan Hellenic. „Sie sind leidenschaftliche Kenner ihres Fachs und bringen den Gästen ihr Wissen und ihre persönliche Erfahrung näher.“

#### **Reisebeispiele:**

»SH Vega«, Rundtour von Island nach Grönland mit Aleqa Hammond, ehemalige Premierministerin von Grönland, ab/bis Reykjavik, zehn Nächte, 31. Juli bis 10. August 2025, ab 8.310 pro Person (Außenkabine), All-inklusive-Vollverpflegung und 24-Stunden-Service.

#### **Weitere Informationen: [www.swanhellenic.com](http://www.swanhellenic.com)**

**Swan Hellenic** startet mit drei neuen Expeditions-Kreuzfahrtschiffen zu den entlegensten Regionen der Erde. „Sehen, was andere nicht sehen!“ Die Expeditionen sprechen ein internationales, reiseerfahrenes und kulturinteressiertes Publikum an. Die Neubauten mit dieselelektrischem Hybridantrieb sowie Batteriepaket und SCR Katalysator wurden auf der Helsinki Shipyard Oy erbaut. Während »SH Minerva« und »SH Vega« mit der Eisklasse PC 5 Platz für 152 Passagiere und 120 Crewmitglieder bieten, ist im Frühjahr 2023 mit »SH Diana« ein drittes und größeres Schiff (192 Passagiere, 140 Crewmitglieder, Eisklasse PC 6) hinzugekommen. Alle drei Schiffe bieten Eleganz im 5-Sterne-Bereich und sind gemäß der SOLAS-Regulativen „Safe Return to Port“ konzipiert.